
 
In Ergänzung der Vorlage betonte Dezernent Wagner, dass sich zwar die Rahmenbedingungen 
des Projektes, aber nicht die inhaltlich damit verbundenen Ziele verändert hätten. Der Rhein-
Sieg-Kreis sei weiterhin sehr interessiert daran, gemeinsam mit der Stadt Bonn Aktivitäten zur 
Förderung des Leistungssports in der Region zu etablieren.   
 
Abg. Herchenbach-Herweg begrüßte die Absicht der Verwaltung und sah einer möglichen 
Fortführung des Projektes gespannt entgegen.   
 


